



COMUNICACIONES SEREMI DE AGRICULTURA



LA INSPECCIÓN SE DESARROLLÓ EL LUNES EN EL PUERTO DE CORRAL.

En Corral inspeccionaron nave proveniente de China

En el marco del resguardo del patrimonio fito y zoonosanitario del país, el seremi de Agricultura de Los Ríos, Jorge Sánchez Slater; y el director regional del SAG, Carlos Burgos Martínez, inspeccionaron la nave CL Banyan, que arribó al puerto de Corral proveniente de China.

Durante la actividad, que

contó con la participación del jefe de la oficina Valdivia de SAG, Rubén Cofré; la médico veterinaria oficial del servicio, Pilar Gómez; representantes del Puerto de Corral y de la Agencia Marítima Agunsa, se informó que la labor de SAG en este contexto, abarca dos ámbitos: el control de frontera y la certificación de exportación

tras una la inspección fitosanitaria.

El seremi de Agricultura subrayó que "es importante relevar el trabajo que realiza el SAG en materia fronteriza y fitosanitaria en el puerto de Corral, pero también conocer de parte de representantes de la portuaria cuál es la labor que realizan ellos, la cantidad de embarques

que están realizando este año, que nos permite justamente dinamizar el desarrollo portuario en la región de los Ríos". Sánchez acotó que en el marco del trabajo que está realizando la Mesa Forestal Regional, resulta muy importante "conocer cuáles son los envíos que se están desarrollando desde Corral en materia de chips".

CS